
Bernd Eckart (Fraktionsvorsitzender) 
Wohlhaupterstr. 14 
36093 Künzell  
 
 
 
 
         Künzell, den  23.5.2019 
An den  
Vorsitzenden der  
Gemeindevertretung 
Unterer Ortesweg 23 
36093 Künzell 
 

Anfrage für die Sitzung am 13.6.2019 
 

Mikroplastik durch Kunstrasen 
 

In zahlreichen Medienberichten wurden im April, auf Grund eines Berichts des Frauenhofer-
Instituts, Kunstrasenplätze als eine wesentliche Quelle von problematischem Mikroplastik 
angegeben.  
 
Wir bitten den Gemeindevorstand um die schriftliche und mündliche Beantwortung folgender 
Fragen: 
 

1. Gibt es in der Gemeinde Künzell Kunstrasenplätze? Wenn ja, welche? 
2. Sieht die Gemeinde die Notwendigkeit zu Sanierungsmaßnahmen? 
 
Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

 
 

 




